

obreros: a) el desempleo; b) los bajos salarios; c) el alto costo de la vida.

6. Es de vital importancia para el movimiento obrero mexicano, una campaña activa y organizada para formar sindicatos entre los obreros y campesinos desorganizados. Esta campaña debe ser diseñada y llevada a cabo por el Comité Ejecutivo, con la cooperación de los sindicatos y confederaciones locales.

Estas, camaradas, son algunas sugerencias para asuntos prácticos de acción y organización. Otras se les ocurrirán a ustedes.

Debemos concentrar todas nuestras energías en este problema.

El “crimen” por el que el Congreso de la CGT expulsó a la Confederación de la Juventud Comunista fue que “¡estamos tratando de organizar un partido comunista! Nosotros nos declaramos culpables de ese crimen. Es el mismo crimen de nuestros heroicos camaradas en la Rusia Soviética, el mismo crimen de los mejores combatientes revolucionarios de la clase trabajadora en todo el mundo”.

Pero, camaradas, no es el partido comunista lo que está a discusión dentro de su actual lucha en la CGT. Nosotros continuaremos con nuestros esfuerzos por construir un Partido Comunista, pero no mezclaremos esto con su lucha de hoy, la cual debe centrarse sólo en la regeneración de la CGT para convertirla en una organización sindical militante.

¡Al trabajo, camaradas! ¡Viva la CGT regenerada! ¡Viva la acción militante de la clase trabajadora mexicana! ¡Viva la Internacional Sindical Roja!

El Comité Ejecutivo de la Confederación Mexicana de la Juventud Comunista.

